



## La tregua entre Ricardo Monreal y Adán Augusto López se fractura tras un día de conciliación



La breve tregua acordada entre los coordinadores parlamentarios de Morena, **Ricardo Monreal** y Adán Augusto López Hernández, duró solo 24 horas. Este miércoles, declaraciones de Monreal reavivaron las tensiones tras la reunión que ambos sostuvieron el lunes por la noche en Palacio Nacional junto con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, y Rosa Icela Rodríguez, titular de la Secretaría de Gobernación.

En respuesta a las acusaciones de "negocios añejos" lanzadas por López Hernández, Monreal insistió en que cualquier señalamiento debe formalizarse. "Cuando una persona amenaza con denunciar, tiene que



cumplirlo”, declaró. Agregó que las denuncias deben presentarse con pruebas para evitar daños injustificados a la reputación.

El también coordinador de Morena en el Senado señaló que es crucial evitar pactos de impunidad y exhortó a actuar con transparencia: “Sí acuerdos en beneficio de lo que representas, pero no a cambio de impunidad. Eso sería muy lamentable”.

Durante la reunión en Palacio Nacional, Sheinbaum hizo un llamado a ambos líderes para frenar sus confrontaciones, declarando: “Los necesito a los dos”. Este intento de conciliación fue respaldado por Luisa María Alcalde, dirigente nacional de Morena, quien instó a la militancia a denunciar cualquier acto de opacidad con evidencias.

En un taller de lectura en la Cámara de Diputados, Monreal sugirió estudiar obras de Nicolás Maquiavelo, subrayando la importancia de cerrar mentiras o intrigas en la política. “El que se dedica a la política tiene que leer estas obras. No dejes abierto un expediente, tienes que cerrarlo”, apuntó.

El origen del conflicto se remonta al viernes pasado, cuando López Hernández acusó desde la tribuna la existencia de irregularidades en el Senado durante la legislatura pasada, prometiendo presentar denuncias que hasta ahora no se han materializado.

<https://www.contrareplica.mx/nota-La-tregua-entre-Ricardo-Monreal-y-Adan-Augusto-Lopez-se-fractura-tras-un-dia-de-conciliacion--2024181245>